



### **Gremios exhortan por los 'remedios' al HUV**

**Piden al Gobierno crear una mesa conjunta que le despeje salidas al infarto financiero del hospital.**

Los cuidados intensivos en los que está el hospital Universitario del Valle (HUV) despertaron un llamado de los gremios, que exhortaron al Gobierno Nacional a crear una mesa de trabajo para buscar los remedios.

Al calificarla como crisis de grandes proporciones, el presidente del Comité Intergremial Empresarial del Valle del Cauca (CIEV), Alfonso Ocampo Gaviria, señaló como “prioridad del departamento buscar las soluciones a la actual crisis del hospital, pero sobre todo asegurar el normal funcionamiento y la proyección de una de las instituciones de salud otrora más reconocidas del país”.

Precisó que “aunque el HUV depende directamente de la Secretaría de Salud, sería recomendable que el Gobierno nacional estudié la posibilidad de crear una mesa de trabajo que genere propuestas de mediano y largo plazo, que garanticen la recuperación de tan importante entidad”.

De acuerdo con el empresario, esa mesa estaría conformada por representantes del Gobierno, el sector privado del Valle y la Secretarial. Y pidió acelerar las ayudas propuestas.

Los pasivos de la casa de salud se estiman en el orden de 150.000 millones de pesos. También le pesan embargos por 14.000 millones pesos; demandas de responsabilidad civil de más de 100.000 millones y un déficit operativo de 35.000 millones, lo que lo pone en una difícil situación y nos lleva a convocar el apoyo nacional, dijo la directora ejecutiva del CIEV, Christine Riani de la Cruz.



# Sala de Prensa

El pasado jueves el Gobierno encargó en la diurección al odontólogo Jairo Corchuelo, después de sumarse a sindicatos que pidieron la salida del médico Jaime Ribuano, quien sostiene que se hizo una gestión efectiva pero afectada por los retrasos en los pago por parte de las Eps.

El bloque parlamentario del Valle tiene como tarea buscar ante el Gobierno Nacional el pago de recursos que se le adeudan al hospital. Mientras que el ministerio de Salud avanza en un plan de choque con el que busca darle a este centro asistencial una mano. Riani explicó que el objetivo del CIEV es contribuir al progreso integral de la región a través de la articulación de acciones que posibiliten el desarrollo social, económico y empresarial.

Al HUV se le reconoce como un líder en atención de urgencias, como se comprobó en la tragedia del avión de American Airlines, cuando fue posible rescatar cinco heridos del lugar del siniestro y salvarles la vida a cuatro de ellos, y que le valió a la institución el reconocimiento del Gobierno de los Estados Unidos.

También el hospital se destaca en cirugía cardiovascular, en el área de salud mental y siquiatria, en pediatría, urología, oncología, neurocirugía, atención neonatal, medicina nuclear, y oftalmología.

Aporte a la salud de gran alcance

El Hospital cuenta con 670 camas, pero su capacidad es de 900 a 1000 pacientes diarios, la mayor del país, al atender al suroccidente, al Eje Cafetero, a Chocó, Huila, Putumayo y Caquetá. La inversión prevista para este año en modernización de este centro asistencial es de 3.423 millones de pesos en 37 proyectos, que incluyen construcción, remodelación y dotación de varias áreas.

CALI

Diario El Tiempo, 25 de Agosto de 2015. Página 6.